



Foot en marchant Soccer Carpiquet

Vendredi 19 janvier 2024

Ce Vendredi 19 Janvier 2024, une vingtaine de joueurs de tous âges et en mixité, se sont retrouvés au CFC Caen-Carpiquet pour pratiquer le foot en marchant dans une ambiance conviviale. 3 équipes de 5 joueurs + 1 gardien ont été formées avec des remplaçants, venant des clubs de l'AG Caen, du SP Lystrienne ainsi que du District.

Beaucoup d'échanges ont été noués entre tous les joueurs présents, et le moment partagé a été savouré de la part de tous.

Prochain rassemblement : Vendredi 16 Février 2024 19h-20h au CFC Caen-Carpiquet
Si vous souhaitez y participer, merci de s'inscrire auprès de Maxime Béliarde –
mbeliarde@foot14.fff.fr

